

## Rapport d'activités

2024

**ONG CARING FOR ALL** 

















## Sommaire

P05	MOT DE I	LA PRESIDENTI	Ē

- **P07** EVENEMENTS TRADITIONNELS
- P12 SENSIBILISATION SPECIALE: JOURNEE MONDIALE
  - DE LA DREPANOCYTOSE 19 JUIN 2024
- **P17** QUELQUES TEMOIGNAGES
- P22 LES AUTRES ACTIVITES : CAMPAGNE DE DEPISTAGE
- P25 VISITE ET DONS A L'ASSOCIATION GLOIRE A DIEU (ORPHELINAT A KARA)
- P31 POINT SUR LE PROJET «HELP IS ON THE WAY»
- P34 ALL COMMUNICATION : UNE BRANCHE SPECIALE DE CARING FOR ALL



### Life is precious!

### Mot de la Présidente

Chères Sociétés Partenaires,

Mesdames et Messieurs,

Il y a quelques années lorsque nous avons décidé de créer l'ONG Caring For All afin de toucher les cœurs des uns et des autres et d'attirer l'attention sur les ravages, et la désolation que cause la drépanocytose au sein des familles, nous n'étions pas certaine de l'adhésion systématique de tous.

Aujourd'hui, il est heureux de constater que cette adhésion est massive, même si elle ne se traduit pas totalement dans les ressources financières dont nous avons tant besoin pour réaliser les œuvres d'envergure en faveur de la population qui a soif d'information, de formation, et d'action pour venir à bout de cette maladie.



Madame Catherine STONE
Présidente de l'ONG Caring For All



Nous restons néanmoins optimiste quant à l'avenir, car chaque année, d'autres bonnes volontés qu'il s'agisse de personnes physiques ou morales nous rejoignent et offrent du mieux qu'elles peuvent. Aussi profitons-nous de l'occasion pour les remercier pour leur soutien multiforme. L'année 2024 a été enrichie d'une innovation :

En effet, elle a vu naître la branche communication de notre ONG « All Communication » qui n'a pas attendu longtemps pour poser des actes précis

En effet, toujours pour plus de proximité avec les populations, l'ONG à travers sa nouvelle branche de communication a initié la construction de tribunes, en faveur de la population de Kara, et plus précisément à Pya dans le cadre des luttes Evala.

Cette œuvre a été faite avec l'appui de certaines sociétés qui ont bien voulu apporter leur concours, et nous profitons de l'occasion pour leur renouveler nos sincères remerciements.

D'autres projets du genre sont en cours et nous serons heureux que vous répondiez comme d'habitude à notre sollicitation avec bien entendu une contrepartie en forte visibilité de votre entreprise.

C'est seulement à ce prix que nous viendrons à bout de cette maladie en restant toujours attaché au credo qui nous est cher « Zéro bébé drépanocytaire au Togo et en Afrique ».

Bien cordialement

#### **Madame Catherine STONE**

Présidente de l'ONG Caring For All



L'année 2024 a été marquée par les évènements traditionnels de notre ONG, et par une activité particulière relevant de la branche communication de Caring For All.





Comme chaque année, Caring For All dans le cadre de ses activités manifeste sa proximité à la population par des séances de sensibilisation, et par d'autres activités comme la campagne de dépistage, des visites à des personnes vulnérables, et l'assistance à certaines d'entre elles.

Cette année cette séance de sensibilisation s'est faite aussi bien à Lomé qu'à Kara par les canaux habituels (réunion et visites sur le terrain et par les médias).

#### A. A LOME

### La sensibilisation au centre d'apprentissage des coiffeuses

Une équipe a été formée dans le centre d'apprentissage des coiffeuses pour prendre le relai et sensibiliser sur les dangers de la drépanocytose. C'est ainsi que tous les mercredis de 7h00 à 11h00, une sensibilisation est faite dans l'enceinte de l'ANPE (Nyekonakpoe). Nous avons pris sur nous de visiter ces coiffeuses et les encourager dans leurs activités.











Le chargé de communication de "Caring For all " venant en appui à la séance de sensibilisation conduite par les coiffeuses



#### B. A KARA

#### **Sensibilisation Evala 2024**

Afin de donner les bonnes informations sur la drépanocytose, L'ONG Caring For All a opté pour la méthode de sensibilisation rapprochée. Ce fut encore le cas lors des evalas 2024 dans la région septentrionale. Nous avions comme d'habitude recruté des hôtesses que nous avons formées et déployées sur les lieux de grand rassemblement pour les luttes.









Les Hôtesses sur les différents terrains de lutte



# C. SENSIBILISATION SPECIALE: JOURNEE MONDIALE DE LA DREPANOCYTOSE LE 19 JUIN 2024

Comme cela est de coutume, l'ONG Caring For All a une fois encore tiré la sonnette d'alarme sur le danger qui guette toutes les personnes qui ne se font pas dépister au préalable avant toute tentative de procréation.

En effet le 19 juin dernier, journée mondiale de la drépanocytose l'ONG a organisé une grande séance de sensibilisation dans ses locaux.







Le public présent à la séance de sensibilisation







Au présidium de la séance, Au milieu Mme STONE Catherine entourée à sa droite par son assistant chargé de communication et à sa gauche par l'hématologue M. WOOMEY Concellar









L'intervention du médecin Hématologue











Quelques témoignages



## D. SENSIBILISATION PAR LES MEDIAS

Nous avions également fait le tour de certaines radios et télévision de la place afin de nous faire écouter plus par toute la population au même moment.







Le chargé de communication de Caring For All en émission « MIWOE NENYO » Avec Da dédé sur Kanal Fm





Le chargé de communication sur le plateau de Nana Fm avec Norbert DOUHADJI







La présidente et le chargé de communication dans l'émission « NEKTAR » sur la TVT





Les affichages effectués sur les grands artères de la ville pour sensibiliser





#### **E. LES AUTRES ACTIVITES**

Les autres activités de l'ONG, réalisées en 2024 se résument à la campagne de dépistage gratuit et aux visites.

#### 1. CAMPAGNE DE DÉPISTAGE

Dans le souci de permettre aux jeunes de connaître leur génotype afin de prendre leurs dispositions, l'ONG Caring For ALL a lancé une campagne de dépistage gratuit de 146 personnes avec l'accompagnement de la LCT (Lomé Contaîner Terminal). Notons que ces tests ont été effectués sur deux sites différents (Kara et Lomé).









L'équipe de prélèvement au nord et les responsables de l'orphelinat Gloire à Dieu









### 2. VISITE ET DONS A L'ASSOCIATION GLOIRE A DIEU (ORPEHLINAT A KARA)

Toujours dans l'optique de soutenir les enfants démunis et sans famille, nous sommes partis à la découverte d'une association qui se bat contre la pauvreté dans la zone septentrionale (Kara) et qui rassemble plus d'une centaine d'enfants orphelins. Nous avions effectué trois voyages pour aller visiter ce centre et effectuer quelques dons.









Les mots de remerciement adressés à la présidente par les enfants de l'orphelinat













Don en vivres et vêtements







Un moment de joie partagé avec les enfants



#### 3. POINT SUR LE PROJET « HELP IS ON THE WAY »

Les deux premières femmes qui ont bénéficié du projet « HELP IS ON THE WAY » ont été suivis et elles évoluent bien aujourd'hui dans leur cantons respectifs .





La Bénéficiaire DOLOU Pyalo dans son uniforme d'apprentie couturiere







La Veuve N'GBAO Rebecca qui est contente car les porcs qu'on lui a offerts se reproduisent bien





### II. ALL COMMUNICATION:

## UNE BRANCHE SPECIALE DE CARING FOR ALL

La Présidente de l'ONG Caring For All a créé une branche de Communication dénommée ALL COMMUNICATION, afin de mieux porter entre autres les actions de sensibilisations sur la drépanocytose. Cette branche a concrétisé son action par la réalisation d'un projet d'envergure qui est la réalisation d'une tribune métallique de 28 m de largeur et 9 m de profondeur.

Ces tribunes, s'ajoutent à celles déjà existantes, permettant ainsi aux spectateurs des luttes évalas d'être dans les bonnes dispositions environnementales.







Cérémonie de la remise symbolique de la tribune à madame le maire de la commune kozah 2 en présence du chef canton et du président des ressortissants du canton de Pya







Cérémonie de réception des tribunes



#### Deux tribunes « d'unité » de 400 places réceptionnées à Pya dans la commune Kozah 2



Dévoilement de la piaque des 2 tribunes d'unité.

Deux tribunes de 400 ont été réceptionnées le jeunes en pays Kabyè, Mme populations lors de la construire éventuellement Le dévoilement de la samedi 13 juillet sur le Stone entend renforcer la finale de Pya. « Il est la clôture de ce terrain terrain rouge des Evala capacité des structures important que dans la à Pya, dans la commune d'accueil pour mettre les dynamique de valorisation

d'unité sont offertes par finaie de luttes des Evaia traditionnel que de bonnes All Communication et l'ONG qui mobilisent tant de volontés nous apportent Caring For All à travers personnes dans ce canton. Ieur appui », a dit Mme Mme Catherine Stone, Le maire de la commune Togolaise résidente aux Kozah 2, Mme Kabiya tous ceux qui ont ceuvré Etats-Unis d'Amérique et ses Kossiwa et le chaf canton partenaires (la SAFER, la de Pya, Mme Sama Compagnie T-Oil, la Poste, Essoham ont apprécié la PA assurance, ISDI et cette action généreuse l'amicale des ressortissants de Mme Stone qui vient à de Pva à Lomé).

Tribunes de l'Unité ou des festivités marquant insuffisantes face à la de Kozah 2. populations et visiteurs des patrimoines culturels Ces deux tribunes à l'aise pour suivre la et de promotion du sport

point nommé, augmenter

Sama. Elle a remercié pour la concrétisation de cet ouvrage d'accueil.

La bienfaitrice, Mme Stone a témojuné sa gratitude au chef de l'Etat Sour lui avoir permis de



réalisation des tribunes fin à la cérémonie.

plaque implantée entre

(ATOP)

#### COMMUNIQUE

La Direction Générale de l'EDITOGO informe les annonceurs que toutes les insertions publicitaires, (communiqués et autres avial a taire paraître dans le Quotidien National Togo-Presse doivent désormais parvenir au service de la Publicité en version électronique (Word ou Excel pour les textes et PDF, JPEC... pour les images), tous les jours ouvrables, de 07 h 30 à 15 n 00.

La Direction Générale de l'EDITOGO vous remercie, par avance, pour votre compréhension.

LA DIRECTION GENERALE

Publication de Togo-Presse du 17 juillet 2024 sur la cérémonie de réception des tribunes



### -NOS PARTENAIRES

Aux partenaires et sponsors nous disons merci!















































# Rapport d'activités





Bd de la Victoire Rue Yope, VONS après Pharmacie Tél: +228 91 55 23 23 / E-mail: lofficecrew@gmail.com

myallcommunication@gmail.com

BP: 4209 Lomé-TOGO